

川口市立桜町（さくらちょう）小学校校長3年目となりました小川 哲（おがわ さとし）と申します。桜町小学校の伝統を大切にしながら、「緑と笑顔がいっぱい桜町小」の豊かな教育活動の推進に教職員と共に一丸となって尽力してまいります。



【学校教育目標】

『かしこく（知） なかよく（徳） たくましく（体）』を学校教育目標に掲げ、
「子供たちの笑顔が輝く学校」を目指して教育活動を推進してまいります。

○「子供たちの笑顔が輝く学校」とは

①「学ぶ笑顔」

学びへの興味・関心、追究する楽しさ、楽しく学ぶこと、学び自体を楽しむことを味わい、自己の成長や伸びから達成感や充実感をもつなど内から生じる笑顔

②「人とかかわる笑顔」

共生社会において、様々な立場や考えの他者と、お互いの存在を尊重し関わり合いながら協働し、課題を解決しようとする笑顔

③「健康で安心して過ごせる笑顔」

心身ともに健康に過ごし、安心・安全な学校に対する児童・保護者・地域の信頼の笑顔

と考え、これら「3つの笑顔」が輝く学校を今年度も継続して目指してまいります。

春休み中、新6年生が新年度準備のために登校しました。集合したときからいい顔をして、やる気に満ち溢っていました。目的をよく理解しており、任された仕事をお互い声を掛け合いながら、学校のために、みんなのために力を発揮してくれました。教職員一同、その姿を大変嬉しく思いました。これからも子供たちの成長を、保護者、地域、子供たちに関わるすべての皆様と共に喜び、教育活動を展開してまいります。

令和6・7年度には川口市教育委員会の研究委嘱を受け、鳩ヶ谷中学校、鳩ヶ谷小学校と共に学校間連携の一層の充実に取り組んでまいります。保護者、地域の皆様にご理解とご協力をいただきながら進め、子供たちと教員が力を伸ばし、地域と学校が元気になる取組にできればと考えております。よろしくお願ひいたします。